

LES CAUSES PSYCHIQUES DES MALADIES

LES MALADIES ORGANIQUES

LA FONCTION NUTRITION

LE SYSTEME ELIMINATOIRE

Définition :

L'élimination correspond à ce que l'individu doit éliminer pour être saint spirituellement, c'est à dire les haines, les rancunes, les colères, la culpabilité, les peurs, l'attachement, etc.

Elle est assumée par le gros intestin, le rectum et l'anus (matières fécales), par les reins et la vessie (liquides).

Les reins et les uretères :

Les reins représentent la force vitale. Mais aussi les peurs. Ils représentent également le discernement et la capacité de conserver l'équilibre.

Les maladies des reins correspondent à des difficultés à gérer les peurs viscérales liées à la vie, à la mort, à la survie, ou les peurs violentes, ou en lien avec la résistance au changement, (insécurité, refus de bouger, entêtement sur des croyances profondes que l'on refuse d'abandonner alors que tout nous y amène).

Cela peut concerner aussi la peur du lâcher prise, du laisser-aller. Cela peut aussi traduire les difficultés à trouver de la stabilité dans la vie.

Les reins concernent l'élimination physique et spirituelle, au niveau du dernier tri, l'être regarde ce qu'il faut garder ou éliminer encore.

- Néphrose :

Affection non inflammatoire du rein.

Manque d'équilibre entre ce que la personne apporte aux autres et à lui-même, sentiment qu'il ne lui reste plus rien, qu'il s'oublie et qu'il n'est bon qu'à servir les autres.

- Néphrite :

Affection inflammatoire du rein.

Grandes frustrations ou déceptions face aux attentes que la personne entretient. Elle idéalise, se crée des scénarios à l'avance de ce qu'elle souhaite vivre et se sent frustrée et en colère lorsque ces attentes sont déçues.

- Néphrite chronique (maladie de Bright) :

Affection inflammatoire du rein accompagnée de dégénérescence, nécrose ou sclérose.

Grandes frustrations ou déceptions face aux attentes que la personne entretient. Elle idéalise, se crée des scénarios à l'avance de ce qu'elle souhaite vivre et se sent frustrée et en colère lorsque ces

attentes sont déçues.

Mais dans ce cas les frustrations et déceptions conduisent la personne à penser que la vie est un échec, quelle a tout raté.

La vessie et l'urètre :

La vessie représente les attentes et le plaisir.

Les maladies de la vessie correspondent à des difficultés à laisser ou modifier nos vieilles habitudes, croyances, schémas ou modes de pensée ou d'action, avec en plus une teinte de colère ou de révolte face à la réaction de l'être. C'est un refus d'accepter le changement.

Cela peut correspondre aussi à des peurs relatives aux parents, fictives ou réelles, que l'être n'arrive pas à dépasser.

- Enurésie nocturne :

Mictions urinaires involontaires qui surviennent la nuit.

Chez l'enfant, peur d'un parent, soit parce que ce dernier est trop autoritaire, soit parce qu'il parle trop fort, soit parce qu'il attend trop de son enfant. Il peut aussi avoir peur de déplaire à un parent ou son professeur, ou vouloir exprimer un inconfort dont on ne tient pas compte.

- Cystite :

Inflammation aiguë ou chronique de la vessie.

Colère à la suite de déceptions ou de frustrations par rapport aux désirs ou aux attentes de la personne, pour un proche ou dans une situation donnée.

- Prolapsus cytotèle :

Hernie de la vessie.

Culpabilité face au plaisir. La personne se sent coupable de se divertir, de se réjouir, de s'amuser, elle ne s'en donne pas le droit.

- Urétéríte :

Inflammation de la muqueuse de l'urètre.

Colère ou amertume lors du passage d'une situation à une autre, parce que la personne refuse de se libérer de ses croyances, de ses principes, de ses préjugés.

Le gros intestin :

Le gros intestin représente l'élimination de tout ce qui devient inutile dans l'existence. Il représente la capacité de relâcher pour laisser aller.

Il concerne la capacité d'utiliser une idée, une expérience pour en retirer ce dont nous avons besoin, notre pouvoir de relâcher ou de laisser ce qui n'est plus nécessaire.

Les maladies du gros intestin correspondent à une peur de la vie, une retenue, une peur de lâcher ses bases, ses acquis, les vieux schémas pour aller vers d'autres expériences, (constipation). Elles peuvent correspondre aussi à un rejet trop rapide des expériences non acceptées, (diarrhée). Elles peuvent correspondre aussi à des idées non digérées, (flatulence).

Le gros intestin concerne également l'élimination physique et spirituelle, au niveau du dernier tri, l'être regarde ce qu'il faut garder ou éliminer encore.

- Diarrhée :

Selles liquides et fréquentes.

Rejet trop rapide d'une nouvelle idée, d'une situation où la personne se sent prisonnière, d'une situation où la personne se sent plus favorisée que les autres, d'un rejet de soi parce que l'on est différent ou que l'on se déprécie, rejet de sa position familiale, enfin rejet d'un souvenir douloureux qui déclenche une diarrhée chaque fois que la personne entre en résonance avec lui.

- Constipation :

Retard dans l'évacuation des selles quelle qu'en soit la cause.

Elle est reliée au fait de se retenir, par peur de déranger, de ce que les autres peuvent dire ou penser, peur de déplaire (fâcher, se faire critiquer, n'être pas apprécié). La peur de déplaire est directement liée à la peur de ne pas être aimé, de perdre la personne aimée, ou d'être rejeté, abandonné. Parfois aussi la personne s'accroche à ses croyances qui la sécurisent, ou retient une personne décédée.

- Colique :

Douleurs d'intensité progressive causées par des contractions du colon.

Résultat de stress ou de tensions nerveuses. Des bébés de mères anxieuses peuvent souffrir de coliques car la nervosité est ressentie par le bébé et l'insécurise.

- Colite :

Inflammation du colon.

Chez l'enfant, peur des réactions de l'un de ses parents. Il se retient alors dans ses agissements. Cette peur est souvent mêlée à de la colère, et peut dégénérer en haine. Chez l'adulte, ce parent est remplacé par une personne qui représente l'autorité (conjoint, patron, etc.).

- Appendicite :

Inflammation de l'appendice vermiforme du caecum, tantôt aiguë, tantôt chronique.

Colère qui provient du sentiment d'être opprimé, d'être devant une situation sans issue qui fait bouillir intérieurement la personne.

- Péritonite :

Inflammation du péritoine.

Forte tension provoquée par une colère qui provient du sentiment d'être opprimé, d'être devant une situation sans issue qui fait bouillir intérieurement la personne.

- Flatulence :

Production de gaz gastro-intestinaux donnant lieu à un ballonnement plus ou moins considérable.

Peur de lâcher prise, on s'accroche à ce qui nous sécurise, mais qui ne nous est plus bénéfique. La personne s'accroche à quelqu'un ou à une situation qui n'est plus bénéfique pour lui, mais qui représente une sécurité affective ou matérielle. Parfois résultante de peurs.

- Diverticulite :

Forme de petites hernies de la muqueuse intestinale appelées diverticules.

Colère parce que la personne se sent retenue dans une situation sans issue. Elle se sent écrasée, rabaissée, mais elle a trop peur pour réagir.

- Parasites intestinaux (ténia, ascaris, etc.) :

Vers vivant en parasite à l'intérieur des intestins.

Sentiment d'une personne qui a été abusée, salie, parasitée, et dont elle se sent la victime. Cela peut être également un souvenir de voyage où la personne s'est sentie coupable de se l'offrir.

Le rectum et anus :

Le rectum représente la capacité de se retirer avant de relâcher.

L'anus représente la fin d'un processus.

- Hémorroïdes :

Tumeurs variqueuses formée par la dilatation d'une veine de l'anus et du rectum.

L'être s'est forcé dans une situation (pour aimer son travail, pour ses enfants, à vivre avec un conjoint que la personne n'aime pas vraiment, etc.).

Si les hémorroïdes saignent elles révèlent une perte de joie à cause de cette pression que ressent la personne.

- Fistule anale :

Trajet irrégulier allant de la muqueuse rectale à la marge de l'anus et faisant communiquer l'une de ses surfaces ou toutes les deux avec la cavité d'un abcès péri anal.

Colère relative à une fin de situation d'un processus, alors que les choses n'aboutissent pas comme la personne le souhaitait.

- Fissure anale :

Malaise relié au sentiment d'être assis entre deux chaises, d'être en attente d'un changement de situation, d'être partagé entre deux situations.

- Démangeaisons anales :

Fait que la personne assume toutes les responsabilités par manque de confiance qui lui font croire que les autres ne sont pas aptes à exécuter le travail. Si elle leur confie des responsabilités, la personne reste inquiète des résultats.